

La vicepresidenta señaló que se trabaja en "la modernización de la comarca desde una visión integral"

Gorostiaga hace balance de las actuaciones del Gobierno en Campoo-Los Valles

A. QUEIMADELOS. Reinosa

La vicepresidenta y consejera de Relaciones Institucionales y Asuntos Europeos, Dolores Gorostiaga, acudió ayer a Reinosa para hacer balance de las actuaciones en la comarca Campoo-Los Valles en el periodo 2005-2007 desde las diferentes consejerías del Gobierno de Cantabria. Estuvieron presentes, entre otras autoridades, el consejero de Medio Ambiente, José Ortega; la titular de

Sanidad y Servicios Sociales, Charo Quintana, el consejero de Economía y Hacienda, Ángel Agudo y el consejero de Industria, Miguel Ángel Pesquera. En estos casi cuatro años de legislatura, afirmó Gorostiaga, "el Gobierno de Cantabria ha realizado numerosas actuaciones de carácter multidisciplinar, abordando la modernización de la comarca de Campoo-Los Valles desde una visión integral".

El Ejecutivo regional, aseguró Gorostiaga, ha abordado todos sus proyectos para Campoo "desde la lógica de que Campoo-Los Valles, igual que otras comarcas, necesita diversificar su actividad económica y productiva, y también generar los servicios públicos necesarios para fijar la población desde una perspectiva de calidad de vida". Estas acciones van "desde el apoyo a la modernización de las industrias ya instaladas, hasta la proyección del Hospital Tres Mares". La vicepresidenta recordó que las obras del Hospital Tres Mares comenzarán en el mes de marzo. Gorostiaga repasó ampliamente las diversas acciones en materia de industria, medio ambiente, obras hidráulicas, comercio, sociedad de la información, sanidad, educación, turismo, deporte, cultura, sector agroalimentario, así como programas de atención a personas dependientes, para los y las jóvenes y las mujeres de la zona.

Otoño de 2008

En materia sanitaria, el Hospital Tres Mares estará en funcionamiento en otoño de 2008. Las obras fueron adjudicadas en enero de 2007, con un importe de 14,2 millones de euros. Entre otros proyectos en este ámbito, destaca la construcción del Centro de Salud Los Valles en Mataporquera, la implantación de nuevos programas dentro de la cartera de servicios de atención



Lola Gorostiaga, vicepresidenta del Gobierno de Cantabria.

ALERTA

primaria, informatización de los consultorios rurales, mejora del punto de atención continuada de Polientes, formación del SUAP en la Zona Básica de Salud Los Valles y la construcción del Consultorio Rural de San Miguel de Aguayo.

Gorostiaga explicó que en los Presupuestos de Cantabria para 2007 se contempla una partida de un millón de euros para negociar con los agentes económicos y sociales la elaboración de un programa para la empleabilidad que complementará el Plan Estratégico de Campoo-Los Valles.

Este plan forma parte, según Gorostiaga, de la estrategia de "diversificación de la actividad económica de la comarca". En este sentido, el turismo y las posibilidades de actividad económica que ofrecen la estación de esquí Alto Campoo, el pantano del Ebro, el Centro del Románico de Villacantid, entre otros, tienen que contribuir a la diversificación de la actividad.

El medio ambiente forma parte de otro gran eje de actuación en la comarca. El Observatorio Astronómico de Valderredible, el Ecoparque Energético Campoo-Los

Valles, situado en Mataporquera, o la prevista repoblación forestal a realizar en el monte Hijedo, así como la segunda fase de construcción del Parque Botánico en la ribera del Ebro con un presupuesto de 350.000 euros, son, tal y como expuso la vicepresidenta, son algunas de las actividades más representativas.

Respecto a las obras hidráulicas, el Ejecutivo llevó a cabo la mejora del abastecimiento y saneamiento en los municipios de la comarca, entre cuyas actuaciones concretas destaca el Plan General de Abastecimiento de Valderred-

El Consistorio de Reinosa concede más de 40.000 euros a organizaciones no gubernamentales

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Una veintena de colectivos se repartirán las ayudas a proyectos en países en vías de desarrollo de 2006 convocadas por el Ayuntamiento de Reinosa. El alcalde del municipio, José Miguel Barrio, hizo público el resultado de la convocatoria en un acto celebrado en presencia de otros concejales y de representantes de las organizaciones beneficiarias, que desarrollarán sus proyectos mayoritariamente en Latinoamérica. Entre las ONG's que recibirán las ayudas se encuentra la Asociación Cultural Torre Venero, a la que se han concedido 2.946 euros para un programa de producción de

vacas lecheras como apoyo a jóvenes estudiantes en Luya (Perú). Otros de los beneficiarios son ADANE, que recibirá 3.500 euros para la promoción de la educación y refuerzo del tejido asociativo en Kélo (Chad); Amarmundo, con 2.695 euros para un proyecto de reparación y mantenimiento de pupitres escolares en Venezuela; y AMYCO (2.200 euros) para 30 becas de escolarización de niños sin recursos de la comarca mexicana de Morro Mazatlán.

También se han concedido subvenciones a la Asamblea de Cooperación por la Paz (2.000 euros), para un proyecto de mejora de las condiciones alimen-

ticias, habitacionales y del entorno medioambiental de siete familias de la Imada de Zograta, en Túnez; y Fundación Paz y Solidaridad de CC.OO. (2.500 euros), para la dotación de un aula taller de corte y confección a la comunidad paraguaya de Mbopicuadé.

Estado de Chiapas

Asimismo, tendrán ayudas Interpueblos (1.202 euros), para la defensa del maíz en el estado mexicano de Chiapas; Humanidad Cantabria (2.000 euros), para el acondicionamiento de las consultas del servicio ambulatorio del Hospital Pediátrico Juan

M. Márquez de La Habana; y Círculo Solidario de Cantabria (2.500 euros), para la mejora del sistema de salud público del Centro Poblado Menocucho de Perú. Igualmente, el Consistorio reinoso contribuirá con proyectos de FIAPAM (1.698 euros), para el fortalecimiento y apertura de comedores comunitarios en La Paz; y Yolocamba Solidaridad (2.000 euros), para un programa producción de medicina natural para la atención de la salud sexual y reproductiva de las mujeres en distintos municipio de El Salvador.

Otros colectivos beneficiados, cada uno de ellos con 1.202 euros, son la Asociación Humani-

ble, las obras de saneamiento integral o la canalización del Ebro y del Hijar a su paso por Reinosa, entre otras medidas.

La creación del Centro Integrado de Educación en Reinosa, con una inversión de 7 millones de euros, es la obra estrella en materia educativa, con el objetivo de concentrar toda la oferta pública de Infantil y Primaria.

Además, la Consejería trabaja en la fusión de los colegios Concha Espina y José Calderón de Reinosa, en la ampliación del C. P. Casimiro Sainz de Matamorosa, o en la escolarización temprana de niños y niñas de dos años, y programas tales como la atención a la diversidad, la potenciación de lenguas extranjeras y la de la lectura, así como el mantenimiento de ciclos formativos. En esa lógica de diversificación, continuó la vicepresidenta, se incluye el Plan de Dinamización del comercio local de Reinosa, que ha contado con una subvención de 131.000 euros para 88 comercios. Además, se incluye otra subvención de 311.707 euros para la reforma y mejora de los equipamientos comerciales". Por otra parte, el nuevo matadero de Reinosa con una inversión de casi 5 millones de euros, junto a la indicación geográfica protegida ternera de Alto Campoo, son algunas de las medidas para el relanzamiento del sector agroalimentario.

Fundación Alto Ebro

En referencia a la Fundación Alto Ebro, Gorostiaga explicó que ha llevado mucho tiempo "acliar" su situación y estudiar las posibilidades para aprovechar los valores que tenía esta organización. "Hemos trabajado mucho" y, finalmente, a través de la Consejería de Medio Ambiente "nos hemos hecho cargo de parte de los activos que tenía esta fundación", mientras que, por otra parte, respecto del Balneario de Fontibre y la Península de La Lastra, "en los próximos días tendremos alguna noticia positiva al respecto".

taria Pueblos del Mundo, para el proyecto *Manos que ayudan a países pobres*, en Ecuador; Un Solo Mundo, para la rehabilitación de infraestructuras para el cuerpo de bomberos voluntarios de Concepción, en Paraguay; Ashuade, para el apoyo a comedores que albergan 80 niños y 20 adultos en Honduras y para el cultivo de huertos familiares comunitarios en doce aldeas del también hondureño municipio de Victoria. Asimismo, se han concedido 1.202 euros a los proyectos presentados por Isidro Hoyos Gutiérrez, Emilio González y los religiosos Ana María Seco, Pablo Zabalza y María Eugenia García Robles. En cuanto a la tradicional colaboración con el pueblo saharauí, se han adjudicado 3.000 euros a la Plataforma Astur-Cántabra de Solidaridad con el Sáhara para la compra de alimentos.